



Medienmitteilung

09.04.2019

Stefan Büsser und Helga Schneider rauben Bülach den Atem

Mit der neuen Live-Show «Atemlos – Die Show» machen Comedian Stefan Büsser und Künstlerin Helga Schneider auf satirische Weise deutlich, dass eine Lungenerkrankung kein Pustekuchen ist. Am Mittwochabend, 24. April, gastiert die Live-Show in der Stadthalle Bülach und unterhält die Zuschauer mit feinsten Comedy, schrägen Promi-Auftritten und einem surrealen Trip durch die Lunge.

Seit seiner Kindheit leidet Moderator und Comedian Stefan Büsser an Cystischer Fibrose, einer unheilbaren Stoffwechselstörung, die unter anderem zu chronischen Entzündungen der Atemwege führt. Seiner Krankheit kontert er mit einer geballten Ladung Humor. In der neuen Live-Show «Atemlos – Die Show» thematisieren er und seine Bühnenkollegin Helga Schneider das, was uns alle angeht: Lunge und Luft.

Auf Tour mit 9 «Volt Nelly» und «Harul's Comedy»

Mit insgesamt 14 Aufführungen touren Stefan Büsser und Helga Schneider durch den Kanton Zürich. Begleitet werden sie mit viel Energie und Spielfreude von dem Comedy- und Kabarett-Duo 9 Volt Nelly sowie Künstlern aus dem Animationstheater Harul's. Regie führt Günther Baldauf, Leiter der Theater Company Voland; die künstlerische Leitung hat Rolf Corver inne. Egal ob jung oder alt, ob mit oder ohne persönlichen Bezug zu Lunge und Luft – «Atemlos – Die Show» richtet sich an ein breites Publikum, das sich auf Muskelkater vom Lachen gefasst machen kann.

Pneumologe aus dem Spital Bülach

An der Diskussionsrunde nimmt Dr. med. Bruno Senn, Leitender Arzt Pneumologie/Innere Medizin teil. Für den Lungenspezialisten ist es wichtig und richtig, dass Lungenkrankheiten in der Öffentlichkeit thematisiert werden: «Stefan Büsser zeigt auf, dass man trotz Lungenkrankheit ein gutes Leben führen kann.» «Atemlos – Die Show» in der Stadthalle Bülach wird von «BüliGsund» der Stadt Bülach und dem Spital Bülach unterstützt.

111-Jahre LUNGE ZÜRICH

Mit «Atemlos – Die Show» startet LUNGE ZÜRICH in ein Jahr voller Festivitäten: Seit 111 Jahren engagiert sich der Verein für die Verbesserung der Lebensqualität von Betroffenen und die Früherkennung und Prävention von Lungenkrankheiten.

Tickets und weitere Informationen sind erhältlich unter: www.atemlosdieshow.ch

Bildmaterial: <https://we.tl/t-TuwOahYSkO>

Kontakt

Urs Kilchenmann
Fachverantwortlicher Unternehmenskommunikation
Spital Bülach
+41 44 863 23 03
urs.kilchenmann@spitalbuelach.ch
www.spitalbuelach.ch

Über das Spital Bülach

Im Zürcher Unterland stellt das Spital Bülach mit 200 Betten und rund 1'100 Mitarbeitenden eine erstklassige medizinische Versorgung für 180'000 Menschen sicher. Die Kliniken Chirurgie, Orthopädie, Innere Medizin, Gynäkologie & Geburtshilfe, Neonatologie, Kinder & Jugendmedizin sowie die Institute Radiologie und Anästhesiologie bieten vielfältige stationäre und ambulante Leistungen an.